

## Fahrbahn-, Gehweg- und Ampelerneuerung beim Knotenpunkt "Grana-/Schillerstraße"

### **Warum finden Baumaßnahmen in meiner Straße statt?**

Die vorhandene Ampelanlage muss aufgrund von Defekten erneuert werden. Die neue Anlage wird dann verkehrabhängig geschaltet und nicht mehr – wie bisher – nach festen Zeiten. Damit reagiert die Ampel in Zukunft flexibler auf den aktuellen Verkehr vor Ort. Um diese Maßnahme umzusetzen, werden Induktionsschleifen im gesamten Kreuzungsbereich in den Asphalt eingelassen. Außerdem werden die Fahrbahnen und Gehwege erneuert, Kanalleitungen saniert und die nötige Infrastruktur für die künftige Glasfaserversorgung geschaffen.

### **Was genau wird gemacht?**

Die Baumaßnahme beginnt in der Granastraße zwischen dem Kreisell an der blauen Säule und der Kreuzung Granastraße/Schillerstraße. Die Verbandsgemeindewerke sanieren dort das Kanalleitungsnetz und die Stadt Konz erneuert die Gehwege. Außerdem werden in dem Abschnitt durch das Land Rheinland-Pfalz/LBM Tiefbauarbeiten für die neue Ampelanlage durchgeführt, sowie Querungshilfen barrierefrei ausgebaut.

Zudem verlegt die Deutsche Telekom Glasfaserleitungen. Diese erste Bauphase wird rund vier Wochen dauern. Der Straßenabschnitt wird voll gesperrt und auch Gehwege sind abwechselnd nicht nutzbar. Die Verkehrsverbindung zwischen Donut-Kreisell und Schillerstraße bleibt zunächst einspurig unter Ampelbetrieb erhalten.

In der darauffolgenden, vier- bis sechswöchigen Bauphase muss allerdings zusätzlich der Knotenpunkt voll gesperrt werden, da teils auch in diesem Bereich die eben genannten Maßnahmen umgesetzt werden. Hier wird neben den Asphaltsschichten auch die Straßenentwässerung erneuert, die Induktionsschleifen werden in den Asphalt eingelassen und die Fahrbahnmarkierungen aufgebracht. In der Schillerstraße ist die Zufahrt bis zur Straße „Am Markt“ weiterhin gewährleistet.

Eine ungefähre Darstellung des betroffenen Bereichs finden Sie auf der nächsten Seite. In der Granastraße befindet er sich in Höhe der Hausnummern 17/32 bis zu den Hausnummern 41/56.

In der Schillerstraße ist der Bereich zwischen den Hausnummern 1 bis 4/5 in der zweiten Bauphase betroffen.

## Fahrbahn-, Gehweg- und Ampelerneuerung beim Knotenpunkt "Grana-/Schillerstraße"

### Wann gehen die Arbeiten los und wie lange dauern sie?

Baubeginn ist in den Sommerferien, um die Einschränkungen auf den Verkehr so gering wie möglich zu halten. Die erste Bauphase wird voraussichtlich in der ersten Sommerferienwoche starten. Bis voraussichtlich Ende September soll die Gesamtmaßnahme abgeschlossen sein.

### Wie wird mich die Maßnahme betreffen?

Die Grundstücke sind im Zeitraum der jeweiligen Bauphasen fußläufig nur eingeschränkt, teils über provisorische Stege zu erreichen. Dies betrifft auch Dienstleitungen und Anlieferungen (z.B. Pflegedienstleistungen und Zulieferungen wie Heizöl und Möbel). Unumgängliche Anlieferungen, etc. bitten wir frühzeitig mit der bauausführenden Firma vor Ort abzustimmen. Der Abtransport von Mülltonnen und Wertstoffbehältern ist jederzeit gewährleistet.



Foto: Im rot markierten Bereich wird die Baumaßnahme durchgeführt

### An wen kann ich mich bei Fragen wenden?

Straßenmeisterei Saarburg (LBM): 06581/9189-0  
Stadt Konz: 06501/83 -0